



Los estertores del Poder Judicial

LADIVISA DEL
PODER

ADRIÁN
TREJO



engranev@yahoo.com.mx// @adriantrejo

En los estertores de su inminente muerte, el actual Poder Judicial decidió suspender el proceso de selección de los juzgadores del bienestar por la existencia de un amparo.

Si ya de por sí el proceso para elegir a los integrantes del Poder Judicial del bienestar estaba cuestionado, la suspensión del proceso a cargo del Comité de Evaluación del Poder Judicial terminará por sepultar su poca credibilidad.

Ayer, el Consejo de la Judicatura Federal anunció que debido a un amparo definitivo, su Comité, encargado de analizar los perfiles de los candidatos a jueces, magistrados y ministros, no continuará con el proceso y pidió a los otros poderes (Ejecutivo y Legislativo), suspenderlo.

Obviamente, ninguno de los dos le hará caso a la orden.

Y no solo eso, sino que, el Legislativo, por conducto de **Gerardo Fernández Noroña**, anunció que el Senado analizará los perfiles

de los candidatos registrados a través de la página del Poder Judicial, lo que ha desatado una guerra de interpretaciones sobre la constitucionalidad de esa acción.

Pero, como Morena literalmente ha hecho lo que ha querido, no habrá interpretación constitucional que le impida lograr su cometido.

Hasta la propia presidenta **Claudia Sheinbaum** aseguró que, en el tema de asuntos electorales, el amparo no procede.

No parece que haya mucho que discutir, sobre todo porque, después de que la Corte declaró constitucional la reforma al Poder Judicial, éste se prepara para una transición que no será nada tersa.

Ya han comenzado a transferir los recursos de sus disputados fideicomisos a la Tesorería de la Federación, aunque la bolsa más grande, superior a los 6,000 millones de pesos, está retenida en Nacional Financiera... por un amparo.

Como sea, la decisión de suspender el proceso de selección de los candidatos a juzgadores del bienestar, puede ser vista como la última patalita del Poder Judicial (como lo conocemos), antes de correr la suerte de los dinosaurios.

•••••

Bien hizo **Omar García Harfuch** en presentarse en Chiapas para conocer de primera mano el atroz escenario en materia de seguridad que dejó como herencia el "cónsul", **Rutilio Escandón**.

García Harfuch acudió a la presentación de la Estrategia de Construcción de Paz en Chiapas, encabezada por el gobernador de la entidad **Eduardo Ramírez**, quien no hace muchos días, ante reclamo de la población por la inseguridad, declaró que "ahora sí hay gobernador".

El secretario de Seguridad reiteró que la estrategia de combate a la inseguridad en este sexenio se divide en cuatro ejes: atención a las causas, consolidación de la Guardia Nacional dentro de la Secretaría de la Defensa Nacional, el fortalecimiento de las capacidades de investigación e inteligencia del Estado Mexicano y la coordinación entre instituciones de seguridad y procuración de justicia del país.

A ver si ahora sí.

•••••

La alcaldesa de Cuauhtémoc, **Alessandra Rojo de la Vega**, será la única que rinda un informe de sus primeros 100 días en el cargo.

Desde que asumió la responsabilidad, Rojo de la Vega ha insistido en denunciar las malas condiciones en que recibió las instalaciones de la alcaldía, así como las malas prácticas enquistadas, como la extorsión y la corrupción.

Tiene el reto de la inseguridad, pues la delimitación sigue siendo de las que más altos índices de delitos presenta, a pesar de que uno de sus programas estrella ha sido la iluminación de todas las calles.

A ver.